

ひょうたん池

桜台小 学校だより
令和3年11月5日
第34号



今週の月曜日、学校の周りを1周していると、いつもとは違って多くのごみが落ちていました。マスクやお菓子の包み紙など、「風が吹いて飛んできたのかなあ」と思うものもありましたが、中身の入ったペットボトルや缶チューハイの空き缶なども落ちていました。たまに子どもたちが「校長先生、こんなものが落ちていました」と拾ってきて渡してくれる子もいます。「子どもたちが捨てていったのかなあ」と思うものもありますが、缶チューハイの空き缶やたばこのあき箱などは子どもたちが捨てたものとは思えません。子どもたちがこういったものを拾って渡してくれるたびに「よく気がつくなあ」と思う反面「子どもたちがゴミを拾ってくる社会はどうか？」と思うことがあります。



地域の方々が子どもたちのことを思い、除草や木々の剪定、運動場整備や菜園管理支援の環境整備を行っていただいている姿には、本当に頭が下がります。私は、子どもたちが心豊かに育つためには、学ぶための環境を整えることがとても大切なことだと考えています。きれいな美しい環境で子どもたちを日々育みたいと考えていますので、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。
※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。

委員会活動をがんばっています。

11月1日(月)の放課後、委員会がありました。いくつかの委員会の現在の活動を紹介します。

代表委員会では、11月の生活目標を考えていました。さまざまな意見が出ていましたが、最後は「チャイムが鳴ったら急いで戻って来よう！」という生活目標に決まりました。

美化委員会では、「そうじ集中週間チェック表」を学級ごとに準備をし、点検活動をする準備をしていました。11月8日(月)～12日(金)の1週間が点検期間となるようで、みんなが意識できるようにポスターを作成し、校舎内のよく見えるところに掲示していました。

体育委員会では、運動会が近づいてきたこともあり、練習がスムーズにできるように、短距離走のレーンや待機場所のゾーンを石灰で書いて準備していました。

委員会活動などの『特別活動』は、「人とかがわる力(協調性や人間関係の調整力)」、「自分にかんする力(自己肯定感や自立心)」を育むための活動です。子どもたちには、楽しく豊かな学校文化を築いていくために、創造性に富んだ自由な発想での活動を期待しています。



学校内の工事が行われています。

年末は、学校内で2つの工事が行われます。正門や西門から工事車両が出入りしていますので、突然の体調不良等による子どもの学校へのお迎えについては、充分注意をして来校いただくようお願いいたします。なお、登下校時に工事車両が出入りすることはありませんが、放課後遊びに来た時や学校開放で活動をされる際には、作業中の場合もありますので、お知りおきください。

① プール改修(塗装塗り替え等)工事について

工事期間 ⇒ 11月1日(月)～12月28日(火) 8時半～17時

工事期間中は西門から工事車両が出入りします。プール周辺に工事用の資材などが置かれますので、11月1日(月)から年内は、プール周辺に近寄らない、バスケットコート内で遊ばないという決まりにしています。

② キュービクル交換工事について

工事期間 ⇒ 11月15日(月)～1月4日(火) 8時半～17時

工事期間中は正門から工事車両が出入りします。11月15日(月)から年内は、ひょうたん池及び正門近くで遊ばないという決まりにしています。



(文責 北住 昌文)